

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

V.1 Kesimpulan

Kesimpulan yang didapatkan pada kampanye sosial daur ulang sampah plastik di Kota Bandung bahwa dalam mengatasi suatu masalah yang terjadi pemerintah telah melakukan berbagai cara seperti sampah plastik, akan tetapi bila masyarakat tidak membantu dalam mengatasi masalah tersebut maka permasalahan yang terjadi di pemerintah tidak akan selesai. Dengan hal tersebut maka masyarakat terutama masyarakat Kota Bandung harus mendukung kegiatan yang dibuat oleh pemerintah untuk dapat diselesaikan bersama salah satunya sampah plastik. Sampah plastik yang terjadi di Kota Bandung merupakan salah satu masalah yang masih belum selesai hingga saat ini, daur ulang sampah plastik merupakan salah satu cara yang dilakukan dalam mengatasi sampah plastik yang masih menumpuk hingga sekarang. Daur ulang juga membuat plastik yang biasanya sekali pakai menjadi barang yang bisa dipakai dengan fungsi yang berbeda,

Dengan adanya daur ulang untuk sampah plastik, maka dengan adanya kampanye sosial daur ulang sampah plastik di Kota Bandung yang dimana bahwa jika sampah plastik tidak hanya langsung dibuang, tetapi diolah kembali menjadi barang baru yang bisa digunakan kembali dari plastik tersebut. Contoh botol plastik yang habis diminum dengan kemasan botol plastik tersebut dapat digunakan menjadi wadah baru untuk pot atau tempat pensil atau pulpen. Hal tersebut bertujuan untuk menjadi kebiasaan baru dalam mengatasi sampah plastik yang terus meningkat hingga saat ini. Pada kampanye sosial ini selain menjadi mengingatkan kembali masyarakat Kota Bandung tentang plastik, tetapi juga menjadi salah satu untuk mengubah sikap untuk mengatasi sampah plastik yang pada awalnya hanya membuang tetapi dapat diolah kembali oleh masyarakat yang bertujuan untuk memperpanjang penggunaan plastik tersebut.

V.2 Saran

Saran pada kampanye sosial ini bahwa setiap masalah bukanlah masalah tersebut hanya dimiliki oleh pemerintah, tetapi masalah yang dihadapi juga merupakan masalah milik bersama antara pemerintah dan masyarakat seperti saat ini yaitu sampah plastik, jika pemerintah dan masyarakat bisa menghadapi masalah apapun selain sampah plastik maka permasalahan yang terjadi dapat diselesaikan dengan cepat atau menimbulkan solusi yang tepat dalam menyikapi permasalahan tersebut.